

ÖFFENTLICHER VORSCHLAG ZUR TAGESORDNUNG

Absender:

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen in der BV Mitte

Betreff:

Vorschlag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
hier: Zufahrtsregelung Kurzzeitparkplatz Bahnhof

Beratungsfolge:

07.12.2016 Bezirksvertretung Hagen-Mitte

Beschlussvorschlag:

Siehe Anlage

Begründung

Siehe Anlage



Herrn Bezirksvorsteher
Arno Lohmann

- im Hause -

21.11.16

Sehr geehrter Herr Lohmann,

bitte setzen Sie den folgenden Vorschlag zur Tagesordnung auf die kommende BV- Sitzung:

Entfernung des Schildes an der Zufahrt zu den Kurzparkplätzen am Bahnhof.

Das Schild „Bei Dauerrot ist der Parkplatz besetzt“ an der Linksabbiegerspur aus Richtung Elberfelderstraße vor der Einfahrt auf den Parkplatz wird entfernt.

Begründung

Dieses Schild wird von allen Autofahrern als absolut sinnlos und sogar irreführend betrachtet. Bei der Einfahrt in die Linksabbiegerspur wird doch gar nicht deutlich, ob es sich um eine Rotphase oder um Dauerrot handelt. So ist es keine Entscheidungshilfe, ob man den Parkplatz anfahren kann.

Mit freundlichen Grüßen
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Hildegund Kingreen

f.d.R.
Hubertus Wolzenburg
Fraktionsgeschäftsführer

Der Oberbürgermeister
32/04

25.11.2016

Ihr Ansprechpartner
Frau Wiener
Tel.: 207 - 2356
Fax: 207 - 2433

1.

An die

Bezirksvertretung Hagen-Mitte

-über VB4-

**Hinweisschild an der Zufahrt zu den Kurzzeitparkplätzen am Bahnhof
TOP BV Mitte am 07.12.2016**

Das Schild „Bei Dauerrot ist der Parkplatz besetzt“ an der Linksabbiegespur aus Richtung Elberfelder Straße vor der Einfahrt auf den Parkplatz sollte in Abstimmung mit 60 und 61, Signalisierung, verbleiben.

Auf dem Kurzzeitparkplatz sind nur wenige Parkplätze vorhanden.

Die Schranke öffnet sich nicht mehr, wenn alle belegt sind.

Damit die Fahrzeuge nicht vor der Schranke stehen bleiben und die Busspur blockieren, wurde das Schild als Entscheidungshilfe installiert, um den Rückstau in die Linksabbiegespur zu verlegen.

Die ersten Fahrzeuge, die das Schild erkennen, sollen nicht mehr bis zur Schranke nachrücken, sondern vielmehr die Linksabbiegespur verlassen und weiter geradeaus fahren.

Mit freundlichen Grüßen
In Vertretung

Thomas Huyeng
Beigeordneter

2. z. d. A.